

## SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE SITZUNG VOM 07.03.2016



anwesend: Toni, Philip, Kevin, Anja, Kenneth, Judith, Nadine\*, Felix\*, Ronja\*, Roman\*, Patricia\*

fehlend: Robert (e), alle anderen

mit \* markierte Personen sind kooptierte Mitglieder

Gäste: Stefan, Leonhard

Protokoll: Judith

Sitzungsleitung: Kevin

Sitzungsbeginn: 18.10 Uhr

### TOP 0: GÄSTE – 11ER RÄTE ANTRAG IM STURÄ

Es sind 11er-Räte Gäste da, da es morgen im StuRa-Plenum einen Antrag geben soll, der jegliche finanzielle und ideelle Unterstützung für 11er Räte verbieten soll. Dies bedeutet keine Faschingsvorlesung, Faschingsveranstaltungen, alle Fakultätsfeste bei denen der 11er Rat Mitveranstalter ist, keine Plakate, Erstveranstaltungen, Erstfahrten etc. Die 11er Räte haben sich in einem Dachverband zusammen geschlossen, da dort einige sexistische, rassistische und trans\*phobe Aktionen gewesen sein sollten und die 11er Räte sich nicht davon distanzieren haben sollen nun alle 11er Räte abgestraft werden.

**Wer ist dafür, dass wir Judith morgen in den StuRa Ersatzentsenden?**

**6/0/0 → angenommen**

Dieser Antrag ist eine Möglichkeit des StuRa den FSRä viel an eigenständiger Arbeit und persönlicher Freiheit zu verbieten. Es ist Vorsicht geboten, dass dies nicht weiter ausgeweitet wird.

Wir haben im letzten Jahr beschlossen enger mit den 11er Räten zusammen zu arbeiten. Wir möchten dabei bleiben, da beide von der Zusammenarbeit profitieren. Dieser Antrag widerspricht diesem Anliegen.

### TOP 1: PROTOKOLLE

Es liegt das Protokoll vom 22.02.2016 vor.

**Wer ist dafür, dass das Protokoll vom 22.02.2016 zu beschließen und damit für die Veröffentlichung freizugeben?**

**10/0/2 → angenommen**

### TOP 2: BERICHTE UND UPDATES

#### 2.1 FAKRA

- Prof. Asmis hat zu wenig Praktikanten um das Medizinerpraktikum zu betreuen, da es nach einem alten Betreuungsschlüssel verteilt wird. Damals hatte die PC noch mehr Stellen. Für das kommende Sommersemester werden 2 der 4 Praktikanten, die das PC-Institut stellen soll von Analytik und Mineralogie gestellt, da diese in dem Praktikum

noch nicht repräsentiert sind. Für die folgenden Jahre sollte nach einem neuen Schlüssel (Abhängig von Lehrkräften, Lehraufwand etc.) verteilt werden.

- Die Studiendokumente des Ohio-Masters wurden angenommen. Kenneth hat durchgesetzt, dass ein Student in dem Auswahlausschuss mit sitzen kann.
- Es wurde die Promotionsordnung überarbeitet zum Anpassen an das Co-Tutelle Verfahren.
- Wir haben erwähnt, dass wir gerne jemanden für den Lehrpreis vorschlagen wollen. Die Fakultät würde sich gerne darauf einlassen und erwartet unseren Vorschlag.
- Die Uni plant eine berufsbegleitende Ausbildung von Lehrern einzuführen. Für den Aufwand sollen auch Entschädigungen bereit gestellt werden. Herr Denecke untersucht welcher Aufwand nötig wäre um so ein Teilzeitstudium für Lehramtsstudenten einzuführen.
- Im erweiterten Senat wird jetzt angeregt, dass laufende Verfahren zur Rektoratswahl zu beenden und ein neues Verfahren zu starten.
- Der Turnhallenboden in der Ernst-Grube-Halle soll erneuert werden. Die Halle kann danach wieder als Sporthalle genutzt werden.
- Es wäre schön wenn die Fakultät Overhead Mittel bekommen würde. Es soll eine Senatskommission geben, die das Personalentwicklungskonzept ausarbeitet. Der Mittelbau wünscht eine höhere Beteiligung.
- Der StuRa hat eine Zivilklausel verabschiedet, der Prorektor hat gesagt, dass Grundlagen der Universität ausreichen um die Rechtmäßigkeit von Dual-Use zu gewährleisten. Die Autonomie würde damit eingeschränkt und beschnitten werden.
- Es gab ein Gespräch mit Prorektor Schwarz, Prorektor Lenk, Prof. Haase (Physik) und Prof. Belder über das Thema fakultätszusammenlegung – ganz ungezwungen. Es wurden keine Vorteile gesehen.
- Es wird dazu angeregt, dass alle Studenten ihre Universitäts E-Mailadresse benutzen sollen.

## 2.2 SAP

- Vermutlich wird in der Distillery gefeiert. Das Datum könnte der 19.04 sein. Am 20.04 ist SAP in der Destille. Feigling ist der Sponsor. Demnächst wird die Besorgung von Werbematerial eingeleitet. Die alternative ist der 14.04

## TOP 3: FINANZEN

- Der Kontostand ist unverändert. Im Moment haben wir 900€ die unverplant sind. Kittel und Schutzhandschuhe sind bestellt. Kenneth kümmert sich noch um die Kugelschreiber. Er probiert das Logo noch schöner zu Photoshopen.
- Es wird immer noch der Irrglaube verbreitet, dass die Versicherungssumme nur bis 500€ geht, tatsächlich geht die aber bis 15.000€.
- Wir haben Müll im Schrank, der sollte mal entfernt werden.
- Für die Erstfahrt haben wir einen Belegungsvertrag bekommen. Formal sollten Beschlüsse gefasst werden bevor das erste Rechtsgeschäft getätigt wird.

## TOP 4: SONSTIGES

### 4.1 WAHLEN

Bis 30.03 müssen Wahllokal und Wahlverantwortliche und Wahlvorstände bestimmt werden.

### 4.2 ERSTIANGELEGENHEITEN

Felix und Ronja haben eine E-Mail Vorlage vorbereitet. Ende März soll die E-Mail versendet werden (Frist: 21.03).

### 4.3 LEHRPREIS

Roman hat was geschickt und Kenneth hat noch mal darüber gelesen. Wichtig sind vor allem harte Argumente anstatt nur lobende Worte.

### 4.4 LANGE NACHT DER WISSENSCHAFTEN

Herr Richter hat es im Fakultätsrat angesprochen. Wir sollten uns überlegen wie wir uns betei-  
ligen wollen. Möglich wären Führungen, ein Stand, Experimente begleiten.

### 4.5 BLOG DESTILLE UND 11ER RAT

Es gibt eine Domain: [www.diechemiker.de](http://www.diechemiker.de). Dort ist ein Blog, damit alle, die kein Facebook haben Up-to-Date sind. In beiden Vereinen gibt es niemanden, der sich richtig verantwortlich fühlt, deshalb gibt es keinen Kontent. Eventuell könnte man unseren Newsletter mit dem Blog zusammen werfen. Möglich wäre ein provokativer Stil. Philip findet es cool.

Sitzungsende: 20.00 Uhr

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ableh-  
nungen/Enthaltungen

*GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher  
werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt*

**Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt.**